

RBP-085-2023

San Isidro, 18 de setiembre de 2023

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en el artículo 6.4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, con relación a la publicación efectuada en el diario Gestión, en su edición impresa de hoy lunes 18 de setiembre de 2023, titulada “*Petroperú aplazará deudas si Gobierno no le inyecta fondos*”, al respecto, precisamos que de acuerdo con lo mencionado en la conferencia de prensa realizada el viernes 15 de setiembre, el apoyo financiero solicitado se realizó con la finalidad de evitar el riesgo de un desabastecimiento de combustibles a nivel nacional ante factores extraordinarios e imprevisibles que han afectado la puesta en servicio de la Nueva Refinería Talara y la inminente ocurrencia del fenómeno de El Niño. Asimismo, la empresa continuamente evalúa y gestiona diversas alternativas de financiamiento (bancos, proveedores, etc.) con la finalidad de garantizar el honramiento de todas sus obligaciones.

En la misma nota se afirma que la Nueva Refinería Talara “aún no está operando al 100%, sino que lo hará aún en el último trimestre del presente año”.

Al respecto precisamos y reiteramos que la Nueva Refinería Talara se encuentra en la etapa de optimización de sus unidades de proceso, tras concluir en agosto pasado su proceso de arranque, produciendo combustibles en calidad como gasolinas, diésel, GLP y Turbo A1 para su comercialización en el mercado nacional. La entrega de la última unidad de proceso por parte de la empresa constructora a Petroperú es un tema contractual que se da dentro de los plazos establecidos y no afecta la operación del moderno complejo de refino.

Adjuntamos copia de la referida publicación.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.



DIFICULTADES FINANCIERAS

Petroperú aplazará deudas si Gobierno no le inyecta más fondos

La empresa estatal reconoce que la nueva refinería de Talara aún no está operando al 100%, sino que lo hará aún en el último trimestre del presente año.

ELÍAS GARCÍA OLANO
elias.garcia@diariogestion.com.pe

El presidente de Petroperú, Pedro Chira, manifestó que el Gobierno aún no ha definido una respuesta al requerimiento de esa empresa de obtener un soporte financiero para poder seguir mante-

niendo sus operaciones que permitan asegurar el abastecimiento de combustibles.

La petrolera solicitó un nuevo apoyo financiero de casi US\$ 3,200 millones.

El funcionario indicó que ha tenido un “sin número de reuniones” con autoridades de los ministerios de Energía y Minas (Minem) y de Economía y Finanzas (MEF) — como integrantes de la junta de accionistas de esa empresa — para obtener el apoyo solicitado, teniendo en cuenta la situación económica del país.

Insistió en su pedido al ase-

gurar que la empresa no solicita dinero para despilfarrarlo, pues los S/ 4,000 millones que recibió el año pasado obedecieron a que sus proveedores de combustible importado se rehusaban a descargarlo si no les pagaban primero.

En cualquier caso, refirió que la empresa no se quedará de brazos cruzados esperando que el Gobierno les de dinero, pues afirmó que está volviendo a “recausarse” con el mundo financiero, con un equilibrio de su caja operativo hacia fin de año “para no desabastecer al mercado”.



Petroperú. Se quedó sin línea de crédito de US\$ 4,000 millones.

EL DATO

Al 100%. Chira reconoció que recién entre fines de mes y la quincena de octubre la empresa recibirá las últimas unidades de proceso para la nueva refinería de Talara, por parte de sus constructores (Técnicas Reunidas y Cobra).

Sin línea de crédito

En condiciones normales, Petroperú mantenía en forma constante una línea de crédito por US\$ 4,000 millones con el sector financiero, hasta que esta fue afectada por una mala administración previa que cortó tal forma de apalancamiento, indicó el ejecutivo.

Añadió que la firma se en-

cuentra revisando otros caminos que son más costosos probablemente, como seguir “pateando” hacia adelante su deuda; es decir, postergando el pago de las obligaciones asumidas por la petrolera estatal.

“No es lo que quisiéramos hacer, pero si las condiciones (soporte requerido al Gobierno) no se dan, tenemos que seguir cumpliendo nuestro rol social”, expresó al precisar que tal rol consiste en llevar el combustible a donde los proveedores privados no llegan.

Chira refirió también que la empresa se encuentra en un proceso de reestructuración para fortalecer su gobierno corporativo y lograr su sostenibilidad financiera.

 Más info: gestion.pe